

## **BAB IV**

### **PENUTUP**

#### **4.1 SIMPULAN**

Praktikan menjalani Kerja Profesi (KP) di salah satu PT yang ada di Indonesia yaitu PT Kazeto Putra Perkasa (Sekolah Kak Seto). PT ini bergerak di bidang jasa tepatnya pada bidang pendidikan. Kerja Profesi ini praktikan lakukan selama kurang lebih 5 bulan. Kerja Profesi yang praktikan lakukan ini dimulai dari tanggal 01 Juli – 20 Desember 2024 selama kurang lebih 504 jam. Praktikan bekerja dari jam 08:00 – 16:30 setiap hari Senin – Jumat dengan jam istirahat dimulai dari jam 12:00 – 13:00. Selama kerja Profesi di PT Kazeto Putra Perkasa praktikan dinaungi departemen SDM dengan dibimbing langsung oleh manajer SDM.

Tugas utama praktikan selama melangsungkan Kerja Profesi adalah berfokus pada penilaian dan pengembangan SDM. Praktikan dipercayai dan diberi tanggung jawab dalam melakukan analisis jabatan untuk perancangan form penilaian kinerja karyawan. Praktikan juga dipercayai untuk merancang skala penilaian kinerja. Selain itu, praktikan juga memiliki tugas untuk melakukan desain stuktur organisasi dan beberapa tugas tambahan lainnya seperti merancang pelatihan, pembuatan psikoedukasi, penginputan data karyawan dan analisis peran *gender* pada departemen *customer service*. Dalam penilaian kinerja karyawan, tugas praktikan adalah merancang formulir dan skala penilaian kinerja dan juga melakukan beberapa konfirmasi perpanjangan kontrak dengan atasan langsung dan karyawan yang bersangkutan, mengatur waktu untuk penyampaian penilaian kinerja, menyiapkan ruangan dan menjadi moderator selama penyampain penilaian kinerja berlangsung. Selain itu, Praktikan diminta untuk melakukan desain stuktur organisasi perusahaan. Praktikan dipercayai untuk merancang dari awal analisis hingga penyampaian hasil analisis tersebut.

Selama menjalankan kerja profesi, banyak pengalaman dan pengetahuan baru yang praktikan dapatkan. Memahami proses analisis jabatan, perancangan formulir dan skala penilaian kinerja dan desain stuktur organisasi dan beberapa tugas tambahan lainnya menjadi pengalaman dan pengetahuan baru yang praktikan dapatkan. Selain itu, praktikan juga mendapatkan fasilitas untuk pengembangan kompetensi praktikan dari beberapa sesi pelatihan yang difasilitasi

oleh PT Kazeto Putra Perkasa untuk praktikan ikuti. Selama kerja profesi ini juga praktikan dapat menerapkan secara langsung teori dari mata kuliah yang sudah praktikan dapatkan selama perkuliahan berlangsung. Namun, tidak dipungkiri bahwa terdapat kendala yang praktikan alami selama menjalani kerja profesi ini. Kendala yang praktikan alami adalah perbedaan antar jadwal karyawan yang cukup menghambat beberapa pekerjaan praktikan.

## **4.2 SARAN**

Selama praktikan melangsungkan Kerja Profesi di PT Kazeto Putra Perkasa, Praktikan memiliki beberapa saran, yaitu :

### **4.2.1 Saran bagi PT Kazeto Putra Perkasa**

Selama menjalani Kerja Profesi di PT Kazeto Putra Perkasa, praktikan merasa telah mendapatkan banyak dukungan dan fasilitas yang sangat memadai, khususnya dalam hal ilmu baru yang diperoleh melalui bimbingan langsung dari manajer SDM. Praktikan sangat mengapresiasi kesempatan untuk belajar dan berkembang melalui arahan yang diberikan, yang telah membantu memperluas wawasan dan keterampilan praktikan dalam bidang sumber daya manusia. Namun demikian, praktikan ingin menyampaikan sebuah saran konstruktif untuk PT Kazeto Putra Perkasa, yaitu agar dalam pelaksanaan koordinasi, setiap perintah atau arahan yang disampaikan dapat dirincikan dengan lebih jelas. Pendekatan ini diharapkan dapat membantu meningkatkan pemahaman, mengurangi potensi kesalahpahaman, serta mempermudah pelaksanaan tugas, sehingga kegiatan operasional dapat berjalan dengan lebih efektif dan efisien.

### **4.2.2 Saran bagi Universitas Pembangunan Jaya**

Saran yang praktikan berikan untuk kampus khususnya prodi Psikologi adalah menjalin kerjasama dan hubungan baik dengan perusahaan yang bergerak di bidang pendidikan salah satunya adalah PT Kazeto Putra Perkasa. Kerja sama ini akan sangat bermanfaat bagi mahasiswa yaitu untuk memberikan suatu pengalaman untuk mengaplikasikan teori yang telah dipelajari selama masa perkuliahan dan memberikan gambaran terkait dengan dunia kerja. Selama melangsungkan kerja profesi, praktikan mendapatkan bimbingan yang sangat baik dan rinci sehingga praktikan merasa sangat terbantu untuk menjalankan pekerjaan

dan tanggung jawab yang diberikan. bimbingan yang diberikan tidak hanya terbatas dalam menjalankan tanggung jawab yang diberikan namun memberikan kesempatan kepada praktikan untuk mengembangkan kepercayaan diri sehingga dapat memaksimalkan potensi yang dimiliki.

Alasan lainnya mengapa perlu membangun kerjasama dengan PT Kazeto Putra Perkasa adalah karena lingkungan kerja yang sangat mendukung juga menjadi hal yang sangat positif bagi praktikan selama menjalani masa kerja profesi. Dengan lingkungan yang positif dan mendukung ini juga membuat praktikan merasa tidak terbebani sehingga dalam pelaksanaan pekerjaannya menjadi lebih menyenangkan. Selain itu, lingkungan yang positif dan suportif ini membuat praktikan juga menyadari dan memotivasi untuk terus maju dan berkembang. Oleh karena itu, praktikan merekomendasikan kerja sama ini agar mahasiswa lainnya dapat merasakan manfaat yang sudah praktikan rasakan sebelumnya.

#### **4.2.3 Saran bagi Mahasiswa**

Saran yang dapat praktikan sampaikan kepada mahasiswa adalah menyiapkan diri untuk terjun dalam dunia pekerjaan. Persiapan yang dilakukan adalah menyiapkan mental dan mengingat serta mempelajari kembali teori-teori yang sudah didapat selama perkuliahan berlangsung. Selain itu, praktikan juga menyarankan mahasiswa untuk aktif bertanya dengan kakak tingkat yang sudah pernah melakukan Kerja Profesi seperti hal apa saja yang perlu disiapkan sehingga mendapatkan gambaran terkait dengan hal-hal apa saja yang akan terjadi selama Kerja Profesi berlangsung.